



**ACTA N° 08 SESION H. CONCEJO ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE**  
**DIA MIERCOLES 27 DE FEBRERO DEL AÑO 2.002**

- TABLA:
- 1.- ACTA
  - 2.- CUENTAS
  - 3.- TABLA ORDINARIA
  - 4.- CONCURSO DEPTO. SALUD
  - 5.- AUDIENCIA SRTA. FABIOLA VIDAL U.
  - 6.- AUDIENCIA SR. ROBERTO CASTRO
  - 7.- AUDIENCIA COLEGIO PROFESORES
  - 8.- HORA DE INCIDENTES

En Hualañé, a veintisiete días del mes de Febrero del año 2002 y siendo las nueve horas con ocho minutos, entra en Sesión el H. Concejo Municipal bajo la presidencia del Sr. Alcalde don **SAMUEL BAEZA REYES**, y la participación de los Sres. Concejales don **SERGIO MEZA MANRIQUEZ** don **JOSE MIGUEL ALVAREZ FUENZALIDA**, don **SERGIO RAMIREZ NUÑEZ**, don **CARLOS RUBEN RUZ AGUILERA** y don **LUIS HERMINIO HERNANDEZ ALVARADO**, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal don **LUIS ARTURO FLORES CABRERA**, quien actúa como Ministro de Fé.

La Tabla del día considera:

**1.- ACTA**

Se da lectura a Acta número siete correspondiente al día Miércoles trece del corriente, a la que se introduce la siguiente aclaración:

El Sr. Ruz señala que dijo que aparte del trabajo que se podría realizar frente a la propiedad de don Jaime García debiera realizarse frente a los parceleros, es decir, en ambos sectores.

El Sr. Alcalde rectifica que no son los arcos los de mala calidad, sino que el reclamo es por los aros. Sobre el particular, el Sr. Ruz da a conocer que igual cosa pasa con los aros de los que se entregaron para la multicancha de El Porvenir y lo segundo es que técnicamente se encuentran malos, porque están muy altos y los aros son chicos.

**2.- CUENTAS**

El Sr. Alcalde informa que :

a.- Se entregó la información del Comodato de la propiedad del Retén La Huerta a la abogado para definir la situación e incluso con la proyección que SERVIU compre la propiedad colindante del Sr. Jayo y habilitar una población y una plazoleta.

b.- El programa de Defensas Fluviales es una propuesta nueva en donde los trabajos se pueden licitar a privados a través del Organismo o de los Municipios, con la diferencia que por medio del Municipio solo se aporta un 20% del total del trabajo, lo que se haría en forma compartida entre la entidad edilicia y los agricultores. Este en un Programa

nuevo y en él se encuentran insertas cuatro Comunas y se tiene el convencimiento que Hualañé sería favorecida, para ello se debe firmar un Convenio, pero a posterior estos fondos van a ser concursables, de tal manera que a nivel regional se van a priorizar proyectos de acuerdo a los puntos mas conflictivos.

Frente a esto, se reunió con los agricultores y compartieron un aporte de dos millones de pesos. De tal manera que el Lunes se debe firmar el Convenio y los Técnicos de Defensas Fluviales van a definir los lugares donde se realizan los trabajos.

El Sr. Meza sugiere conversar con los agricultores de la ribera sur del río y posiblemente ellos pueden incrementar el aporte que se necesita, aunque no participe Curepto como Municipalidad, así podrían conversarse con el Sr. Miranda, los Sres. Herrera, Fundo Paula y otros que van a ser directamente beneficiados.

El Sr. Alvarez sugiere priorizar el trabajo en el sector de Mira Río, porque esos agricultores fueron los primeros que se interesaron por el trabajo.

El Sr. Ruz señala que las conveniencias de Defensas Fluviales en esta materia, pasa por proteger los caseríos, Obras Públicas y las tierras cultivables pasan a ser el resultado de otros beneficios.

El Sr. Alcalde da a conocer que debe firmar el Convenio pero con la preocupación que los agricultores no respondan a posterior.

c.- Informa que recientemente asistió a reunión de Alcaldes en la Comuna de Licantén, donde se encontraba presente el Sr. Intendente, oportunidad en que se trató el tema de Relleno Sanitario Intercomunal. No asistió el Sr. Alcalde de Vichuquén, quien a la vez respeta la determinación de construir el depósito en el lugar aprobado por la empresa consultora y el COREMA . Con el propósito de persuadir a los Concejales y a la comunidad el Sr. Intendente se comprometió a visitar la Comuna con la intención de retomar la idea y avanzar en el proyecto.

### **3.- TABLA ORDINARIA**

a.- Se da lectura a Oficio enviado a Carabineros de Chile Tenencia Hualañé, sobre robos ocurridos al interior de vehículos.

En documento respuesta la Unidad policial expresa su preocupación por el tema, ya que no se registran denuncias de este tipo, por el contrario, las estadísticas han disminuido en este tipo de delitos. A la vez, hace ver la actitud tolerante que ha tenido Carabineros de Chile para con los Sres. Conductores, quienes conducen irresponsablemente como es el caso del Sr. Díaz.

b.- Expresa que recibió listado de patentes impagas, las que en total suman mas de 100 locales lo que significan mas de 5 millones de pesos en dinero. Señala que no va a entregar el documento porque no se encuentra actualizado, situación que se normalizaría en próxima reunión.

El Sr. Ruz manifiesta que la Sra. Directora de Tránsito se está saliendo de la Ley si es que no han pagado los locales que expenden bebidas alcohólicas, porque ellas deben ser rematadas por Licitación Pública al día siguiente de vencido el plazo.

El Sr. Ramírez señala que el problema se provoca porque se van dejando estar y así se acumulan hasta mas de dos años de atraso y a la larga no se pagan. Lo que le parece extraño es que se han dado nuevas patentes a personas que deben otras.

El Sr. Alcalde hace ver que incluso Essam se encuentra moroso, citados para cancelar su deuda expresan que ahora no tienen ninguna responsabilidad.

El Sr. Ruz señala que cuando pasan varias cuotas impagas, el comerciante solicita otro tipo de patente y después le ponen término de giro comercial dejando al Municipio con la deuda. Considera que la Sra. Erica es muy flexible y les da facilidades a unos y exige a otros. Sobre el tema el Sr. Ramírez da como ejemplo la situación de la Fuente de Soda El Viajero quienes cerraron el local y ahora se va a perder el dinero.

El Sr. Alcalde manifiesta que los comerciantes alegan que el Municipio permite el funcionamiento de clandestinos, como es el caso de La Higuera. Por tanto, se va a instruir al Departamento de Patentes que envíe un listado actualizado de los moroso indicando el tiempo de la deuda y que se proceda al remate correspondiente, como lo establece la ley, con las patentes que expenden bebidas alcohólicas.

c.- Memorándum al Departamento de Patentes, mediante el cual se solicitan los antecedentes del Sr. Rivera de la Fuente. Sobre el problema que tiene este señor con el Fosis, el Sr. Alcalde expresa que se le indicó a la contadora que debe devolver el dinero de la retención, además se está viendo como el dirigente reciba una medida disciplinaria ejemplar por su actuar. El Sr. Ramírez consulta si llegó carta de unos vecinos del sector dando a conocer errores que continua cometiendo el Sr. Rivera, como es el caso de reintegro de socios que se encontraban suspendidos de la organización y al cumplir su castigo no les permite el ingreso. Por lo que solicita intervención del Municipio y del encargado de Organizaciones comunitarias.

El Sr. Alcalde cree conveniente enviar carta a nombre del Concejo a la Unión Comunal de Juntas de Vecinos dando a conocer las irregularidades del dirigente y los efectos negativos para con el programa FOSIS.

d.- Memorándum dirigido a la Srta. Tesorero Municipal sobre recaudación de extracción de áridos. Se entrega copia del informe recibido de la funcionaria lo que significa un aporte de \$ 1.173.036 desde Diciembre al 19 de Febrero del año en curso. Sobre el particular, el Sr. Ramírez expresa el malestar de las personas que trabajan en el lugar, porque el Sr. Adolfo Núñez se está aprovechando de la situación y como tiene la maquinaria amontona material en cualquier parte del río, es decir, lo tomó como para él, e incluso por este motivo el Sr. Arturo Alvarez va a presentar una demanda contra el Municipio, porque nadie de la Dirección de Obras Municipales se ha preocupado de entregar sectores a las personas que extraen material. Por otra parte el Sr. Núñez compra un montón de vales y al encargado le entrega vales de 3 cubos y el camión sale con una carga de 6 a 8 cubos los que se constituye en un engaño.

El Sr. Alcalde informa que pronto va a instalar trabajo la Empresa YELCHO y va a sacar mas menos 150 camionadas de 8 cubos a cambio ingresa 20 patente de vehículos. Se clarifica que para ello la empresa debe tener una autorización de defensas fluviales.

Frente a esto el Sr. Ramírez consulta porque no se le exige lo mismo al Sr. Adolfo Núñez que ocupa mucho mas que la Empresa.

e.- Se solicitó al Sr. Mora un resumen con los proyectos de Subvenciones que han llegado y poder distribuir los fondos.

f.- Memorándum dirigido a la Dirección de Obras Municipales en respuesta se señala que :

- Se llamó al contratista que realiza los Proyectos de agua potable de La Huerta y sobre el alcantarillado de El Porvenir.
- En el día de hoy va a iniciar trabajos la maquinaria Municipal en los Grupos Habitacionales.

g.- La situación de la Sra. Directora de Patacón se va a conversar el día Jueves 28 en reunión de Directores.

El Sr. Hernández da a conocer que conversó con la docente y manifestó su intención de venirse a Peralillo o al Liceo y hacer clases de repostería. El Alcalde expresa que se está buscando la mejor alternativa, lo que podría definirse entre Quilico o Los Sauces. El Sr. Ruz sugiere llevarla a Peralillo como Subdirectora mas clases de Repostería e incluso se puede trasladar la casa desde Patacón y así se evitarían mayores complicaciones.

El Sr. Hernández consulta si el Sr. Gajardo va a jubilar. Se le responde que sí.

h.- Ord. N° 52 de Carabineros de Chile Tenencia Hualañé dando respuesta a solicitud de vecinos de la calle Manuel Rodríguez. Frente a la inquietud la Institución Policial sugiere considerar la vía solo como pasaje peatonal.

i.- Memorándum a Organizaciones Comunitarias dando a conocer de irregularidades que se han cometido, se solicita regular la situación. El Sr. Ruz consulta si es verdad que los bailables de año nuevo del C.D. Unión Comercial se los entregaron a un particular. Relacionado con el mismo tema pregunta que pasa con los Clubes de Huasos cuando remata el Casino en sus actividades.

j.- Se da lectura a carta del Sr. Basilio Soto, quien construye un Mausoleo en el Cementerio local como consecuencia de los problemas creados por el trabajo realizado por el Sr. Beno Abarca, quien a su vez responsabiliza al Municipio de los errores cometidos. El Sr. Ruz clarifica que el problema nace desde el momento que el Sr. Abarca comenzó a construir lo que quiso y no lo que debía e incluso con muchos problemas para con la familia Gajardo con quienes finalmente llegó a un acuerdo y se detuvo una demanda judicial. El Sr. Soto pide que el Municipio absorba los costos de la edificación, cosa que no corresponde. El Sr. Ruz señala que el mecanismo a seguir es retomar el caso ante la justicia.

El Sr. Ramírez considera que a solución pasa por conversar con la Florita Abarca y con don Beno. Manifiesta que conversará con la afectada.

k.- Invitación a curso de capacitación en la localidad de El Guindo, Comalle.

l.- Carta de SIGA Consultores al Sr. Raúl Silva Prado, sobre informe de relleno sanitario.

ll.- Ord. N° 079 de COREMA sobre calificación ambiental del proyecto "Construcción Sistema de Agua Potable Rural", localidad de Orilla de Navarro, Comuna de Hualañé.

m.- Of. 211 de Directorio Cuarta División donde solicitan agilizar recursos al Club Deportivo Arturo Prat para cancelar deudas con el organismo. La deuda suma un total de \$ 591.000. El Sr. Meza pide remitir copia del documento a la Sra. Teresa Valenzuela.

El Sr. Ramírez recuerda que la Subvención de este año se iba a condicionar a la cancelación de estos pagos, e incluso se aumentó la subvención anterior tanto al Club Deportivo Unión Comercial como al C.D. Arturo Prat para que salieran de estas dificultades.

n.- Invitación a curso en la ciudad de Florida.

ñ.- Of. N° 090 de Municipalidad de Curepto, expresando su preocupación por la actitud de las autoridades de Vichuquén frente a la situación del Relleno Sanitario.

o.- Índice temático del Informativo Semana Municipal.

p.- Carta del Concejal de San Rafael don Luis Moraga Cáceres donde fundamenta el porqué del aumento de la dieta de los Sres. Concejales.

#### 4.- CONCURSO DEPARTAMENTO DE SALUD

Ingresa la Srta. Mónica Daza, Jefe de Finanzas del Departamento de Salud, quien presenta documentación para el llamado a Concurso el cargo de Enfermera de dicha Unidad; se inserta:

a.- Oficio N° 086 donde se informa de Llamado a Concurso.

b.- Bases para proveer el cargo, con sus respectivos puntajes

c.- Decreto para publicar Llamado a Concurso.

d.- Respaldo de aprobación de la documentación, con la firma de cada uno de los Sres. Concejales.

Conocidos los antecedentes de **ACUERDA**: aprobar el llamado a Concurso y la nominación del Sr. Carlos Ruz Aguilera como miembro de la comisión, en conformidad con lo que establece el Art. N° 35 de la Ley N° 19.378.

#### 5.- AUDIENCIA SRTA. FABIOLA VIDAL U.

Ingresa la Srta. Vidal quien da a conocer que se encuentra haciendo uso de un Permiso sin Goce de remuneraciones por dos meses, única y exclusivamente por una razón económica familiar, ya que en una función igual, en Licantén se tiene una mejor remuneración, situación que fue conversada en su momento con el Sr. Alcalde. En esta oportunidad señala que desea hacer uso de un mes mas por las razones expuestas anteriormente pero en ningún caso debe tomarse como una deslealtad hacia el Municipio, por el hecho de prestar sus servicios en otra Comuna.

El Ramírez no comparte con que se presente al Concejo a plantear esta situación ya que es una facultad del Alcalde, en todo caso expresa no estar de acuerdo en que se autorice porque en la calle la gente lo comenta de mala forma.

El Sr. Meza señala que el caso pasa por una forma maliciosa que la gente comenta en la calle.

El Sr. Ruz expresa que es muy sintomático que hoy en día los funcionarios trabajen por la cancelación de horas extras. En cambio en su momento una de las funcionarias que siempre estuvo dispuesta a trabajar por el Municipio fue la dama presente. Agrega que si los profesores pueden hacer uso de este beneficio no ve porque se pudiera negar a una funcionaria Municipal, en todo caso es una facultad del Alcalde.

Se retira la funcionaria agradeciendo el haber sido escuchada.

El Sr. Ramírez solicita se clasifique el tipo de audiencia que entra a Concejo.

## 6.- AUDIENCIA SR. ROBERTO CASTRO

El Sr. Castro entrega antecedentes del proyecto asignado por el FONDART a Radio Fantástica de quien es su representante, denominado RED POR LA VIDA, mediante el cual se entrega un documento informativo a cada hogar sobre educación para prevenir el contagio del SIDA. Agrega que la campaña ha sido bien recepcionada aunque no ha gustado a los médicos. En su propuesta pretende crear un MOVIMIENTO SOLIDARIO POR LA VIDA, integrado por personas que deseen trabajar en el tema. Se pretende enviar cartas a los portadores de la enfermedad una o mas oportunidades para invitarlos a conversar con el movimiento. Puede que algunos concurren, pero de lo contrario hacer ver que existe una preocupación por ellos e incluso mas adelante ver la forma como crear un sistema subsidiario para el portador y que no se sienta discriminado.

El Sr. Alcalde informa que el Municipio más Salud , Educación y Hospital se encuentran planificando un trabajo educativo para la comunidad.

El Sr. Ruz cree que existen personas que no están en el Hospital local, sino que en Curicó, porque en Hualañé no se guarda reserva del caso y se hace público, lo que significa que al final no se tiene la realidad de la Comuna.

Finaliza su intervención el Sr. Castro señalando que la campaña no solo se realiza en Hualañé, sino que se inició en Villa Prat, siguió en La Huerta y se pretende obtener financiamiento para que las Municipalidades de Vichuquén y Licantén financien parte del material escrito. Continúa el gestor del proyecto recalcando que a posterior el Municipio va a tener que destinar recursos para la continuidad del programa.

Conocidos los antecedentes y el objetivo de la propuesta el Concejo **ACUERDA:** Formar el Movimiento Solidario por la Vida, lo que respaldaría el Proyecto RED POR LA VIDA.

## 7.- AUDIENCIA DEL COLEGIO DE PROFESORES

Ingresan el Sr. José Farías, Presidente y el Sr. Oscar Devia M., Secretario del Organismo Gremial, quienes plantean los siguientes temas:

- a.- Presentación del Directorio, aunque falta la Sra. Tesorera doña Rhode Reyes M.
- b.- Acordar fecha de cancelación de Perfeccionamiento,. Sobre el particular, el Sr. Presidente recuerda que anteriormente se habían establecido fechas de pagos pero no se cumplió y solo en Diciembre se canceló un 30% de la deuda del 2000 quedando pendiente todo el 2001, situación que debiera estar al día. Solicitan ver la forma como cancelar estos compromisos.
- c. El tercer tema dice relación con la cancelación de la SAE, situación que nunca ha estado completamente clara ya que la Dirección Comunal no le ha entregado los antecedentes del caso, pero se tiene conocimiento que el año 1998 hubo un excedente de un millón quinientos mil pesos, igual cosa ocurrió en el año 99 y no se tiene información de los años posteriores. Da a conocer que el Colegio hizo una presentación a Contraloría y el Dictámen llegó a todos los Municipios. Expresa que los remanentes se deben entregar a los Docentes.
- d.- Expresan su preocupación por no haber sido considerados en la formación del PADEM. Ofrecen su ayuda y asesoría técnica después de horas de trabajo para la elaboración de proyectos.
- e.- Dan a su malestar por no haber sido considerados con un saludo en la celebración del Día del profesor, por lo que solicitan para una próxima oportunidad trabajar en forma conjunta.

Finalmente proponen la creación de una comisión tripartita para definir el tema de la SAE.

El Sr. Alcalde señala que las inquietudes serán analizadas junto al Departamento de Educación y en un plazo de 15 días se va a entregar una definición. Agrega que posiblemente los incumplimientos pasen por un desorden financiero en el Departamento de Finanzas de Educación e incluso con irregularidades en momentos mínimos, situación que debe ser mejorada con asesoría que se brinda desde el Municipio.

Acto seguido se retiran los Directivos de la orden esperando una respuesta tal como lo señaló el Sr. Alcalde.

## 8.- HORA DE INCIDENTES

### SR. ALCALDE:

Da a conocer que el día Martes 26 visitó la Comuna el Sr. Gobernador junto al coordinador Provincial de Emergencia y un equipo de TV Nacional, comprobando en terreno la magnitud de la sequía que afecta al sector. La autoridad tomó conocimiento que se entregan 30.000 litros de agua semanalmente a un total de 745 personas en diferentes puntos de la Comuna . Se pretende buscar una solución para el sector de La Higuera, en donde la comunidad ha reunido una importante cantidad de dinero.

**SR. MEZA:**

- a.- Solicita revisar el espacio entregado a los paraderos particulares porque al parecer ocupan mas espacio de lo cancelado. Es decir, donde el Sr. Miranda y el Sr. Esteban.
- b.- Pide que se remarquen pasos peatonales en sector de Escuelas en lo posible antes que entren los niños a clases.
- c.- Recuerda que se solicitó extracción de basura del Cementerio local, pero no se ha realizado, por lo que sugiere instalar basureros grandes y que el encargado los saque para ser retirados por el recolector o por el camión Municipal. El Sr. Alcalde expresa que ya está programado el trabajo.
- d.- Solicita reparar pandereta Nor Oriente del Cementerio que se encuentra deteriorada.
- e.- Da a conocer que falta luminosidad en calle Libertad entre Luis Cruz y Errázuriz porque el ramaje de los árboles oscurece el sector tornándose peligroso. Señala que ideal sería instalar faroles.
- f.- Expresa su preocupación porque no han llegado las horas extraordinarias que se cancelan a los funcionarios. Manifiesta que este beneficio se había consignado como un arreglo económico y el Sr. Director de Control le informó que todo dependía de la necesidad del Departamento correspondiente. Por tanto, solicita revisar una forma como mejorar la remuneración de los funcionarios Municipales.
- g.- Consulta que pasa con la situación de la maquinaria compartida que se tiene con la Municipalidad de Licantén y porqué no se venden los derechos. Se le informa al Sr. Concejal que el tema ha sido conversado con Licantén e incluso llegando a un acuerdo en el precio, pero no han pagado.
- h.- Pregunta que ha pasado con la deuda de los paradocentes, piden una reunión con la gente del DAEM para clarificar las cantidades que se adeuda a cada uno de ellos.
- i.- Consulta que pasó con la reunión que se programó con los comerciantes y camioneros para regular el tránsito de la ciudad.

**SR. ALVAREZ:**

- a.- Recuerda que se quedó de comentar en este Concejo la propuesta del Sr. Urra pero no sucedió. Según su parecer lo visualiza como una forma de sacarle dinero al Municipio, agrega que la experiencia en este tipo de proyectos así lo dice.
- b.- Consulta si todas las iglesias pueden postular a los FONDEVE. Se le informa al Sr. Concejal que todas las que tengan personalidad jurídica.

**SR. RAMIREZ:**

- a.- Solicita una aclaración con relación al pago de perfeccionamiento de los Sres. profesores, ya que recuerda que el Sr. Jaña dijo que con los dineros que se le entregaban se cancelaban todas sus deudas incluyendo la diferencia con los docentes. Por lo que solicita auditoría al Departamento de Finanzas de Educación. A la vez deja ver su malestar con el Sr. Jaña porque hace cinco meses que consulta por la situación de Concursos en esa Unidad y siempre se han dado fechas pero nunca se ha cumplido.

El Sr. Alcalde explica que se está en espera de una respuesta de la Contraloría General de la República. Frente a ello, el Sr. Ramírez cree que a estas alturas ya no van a tener interesados y van a quedar los mismos que están. Recuerda lo que pasó con lo de la Sra. María Rojas en donde desde el primer momento se dijo que el Concurso tenía errores pero nunca se les hizo caso y en este momento no se tiene claridad que va a pasar con la docente. El Sr. Alcalde señala que se llamará a Concurso en Marzo.

b.- Expresa que ha solicitado antecedentes del proyecto de A.P.R. de Barba Rubia y que posteriormente se amplió a Los Coipos. Desea saber cuales son las familias que quedaron fuera del proyecto porque posiblemente se podría buscar un recursos para solucionar el problema.

c.- Expresa su malestar con el Departamento de Obras porque hace cinco meses ha pedido áridos para ayudar a personas que construyen con subsidios y nunca ha tenido respuesta, a la vez le sorprende la facilidad con que otras personas consiguen.

d.- Da a conocer la situación de la Sra. Rosa Gajardo Cubillos, quien posee una caseta básica en la localidad de La Huerta, lo complicado es que el bien se encuentra ocupado por una familia que dicen haber sido autorizadas por el Alcalde para usarla y no salen mientras la autoridad no se los indique. La Sra. Gajardo desea postular a un subsidio para la segunda etapa pero en estas condiciones nada puede hacer.

El Sr. Alcalde informa que la situación va a tener una pronta solución porque además se comprobó que la propietaria no era la persona que había sido beneficiada con otro subsidio en otra región del país.

e.- Señala que en el sector de Patacón quedó una familia sin electrificación por distancia, pero la familia ha pedido presupuestos y el mas barato tiene un valor de \$ 600.000. Ellos se comprometen a asumir el 50% del costo de la obra. Solicita que la Dirección de Obras visite el lugar ( casa del Sr. José Manuel Rodríguez) y ver la forma como realizar el trabajo en forma conjunta.

f.- Solicita copia del Contrato del Sr. Ivan Enrique Herrera Leiva, agrega que tiene entendido que esta persona debe enviar información a diferentes medios de comunicación pero no hace llegar noticias a la otra radio que funciona en Hualañé.

#### **SR. RUZ:**

a.- Da a conocer que lo mismo que pasó con los arcos de básquetbol de La Huerta sucedió en El Porvenir, es decir, los aros son de mala calidad, y tal como se ha dicho reglamentariamente se encuentran malos. Agrega que en el mismo sector una de las luminarias no enciende y los jóvenes la mueven y enciende pero si no se toman las precauciones del caso, puede suceder un accidente.

b.- Solicita que el Director de Control emita informe sobre el cumplimiento de los objetivos del PLADECO. Pide además se haga llegar una nómina de TODO el personal que se encuentra trabajando en el Municipio y que porcentaje del presupuesto está destinado a remuneraciones.

c.- Recuerda que el Sr. Alcalde iba a presentar informe sobre la auditoría realizada en algunos Departamentos y aún no se ha hecho.

d.- Expresa que en un Concejo se acordó actualizar la Ordenanza Municipal y al momento no se ha hecho nada.

e.- Solicita informe que señale que el cierre de las Escuelas de Patacón es coincidente con lo que indica el PADEM.

f.- Pide que la Sra. Directora de Tránsito informe sobre situación de comercio en la vía pública y transitorio.

**SR. HERNANDEZ:**

a.- Agradece el aporte realizado por el Municipio a la programación de la Semana Huertina lo que permitió el logro de objetivos recreativos y económicos planteados.

b.- Da a conocer que las luminarias que se encuentran frente al Gimnasio de la localidad, se encuentran apagadas.

c.- Sugiere que si en la parte exterior del Gimnasio se va a construir un corredor lo ideal sería que se instalaran unos faroles.

d.- Cree conveniente cambiar la posición de los faroles que se encuentran en la Plazoleta del poniente de La Huerta.

e.- Solicita maicillo para calles de La Huerta.

f.- Pide desmalezar cunetas en el sector Nororiente del pueblo, como así también en el sector de La Huerta Sur.

Cumplida la Tabla del día se levanta la Sesión a las doce horas con treinta y cinco minutos.



**LUIS ARTURO FLORES CABRERA**  
**SECRETARIO MUNICIPAL**  
**MINISTRO DE FE**

**SAMUEL BAEZA REYES**  
**ALCALDE Y**  
**PRESIDENTE CONCEJO**